



Gute Gründe für eine Photovoltaik-Anlage

Senken der Stromkosten

Die monatlichen Stromkosten zu senken ist für viele eines der Hauptargumente für die Installation einer Photovoltaik-Anlage. Ein typischer Schweizer Haushalt zahlt im Durchschnitt 20 Rappen pro Kilowattstunde. Strom aus einer Hausdach-Photovoltaik-Anlage kann heute bereits unter 16 Rappen pro kWh erzeugt werden. Bei der Installation einer Photovoltaik-Anlage senken Sie daher Ihre jährlichen Stromkosten.



Schützen der Umwelt

Photovoltaik-Anlagen beziehen Energie aus der Sonne und wandeln diese direkt in Strom um. Im Gegensatz zu konventionellen Kraftwerken, stossen sie kein klimawirksames CO₂ aus und arbeiten somit zu 100 % klimaneutral. Durch den Entscheid für eine Photovoltaik-Anlage werden Sie zum aktiven Klimaschützer und helfen, mit der Reduktion Ihres persönlichen CO₂-Ausstosses, die Klimaschutzziele aller Länder zu erreichen und so die Erderwärmung zu begrenzen.



Absicherung vor langfristig steigenden Strompreisen

Durch die Verknappung fossiler Ressourcen wie Kohle oder Gas, werden die Strompreise in den kommenden Jahren tendenziell kontinuierlich ansteigen. Als Besitzer einer Photovoltaik-Anlage sind Sie im Vorteil! Durch eigene dezentrale Stromerzeugung und -nutzung reduzieren Sie Ihren Strombezug aus dem Netz und erzeugen Ihren eigenen Strom – zu eigenen Preisen.



Unabhängiger werden

Strom aus Ihrer Photovoltaik-Anlage ist keinen Preisschwankungen an der Strombörse unterworfen. Nach dem Bau Ihrer Anlage erzeugen Sie über die gesamte Lebenszeit Ihrer Photovoltaik-Anlage Strom zum Festpreis, der in den meisten Fällen deutlich unter den aktuell kantonalen Strompreisen liegt. Ausserdem erhalten Sie durch die Verwendung des allgemeinen Stromnetzes nie zu 100 % erneuerbaren Strom. Ihre Photovoltaik-Anlage auf dem Dach hingegen hat den Vorteil, dass Ihr Strom zu fast 100 % erneuerbar erzeugt wird. Werden Sie Ihr eigener Stromversorger und entscheiden Sie selbst über die Zukunft Ihrer Energieversorgung!



Sichern einer langfristigen Rendite

Photovoltaik ist eine der sichersten Formen der Geldanlage. Grund hierfür sind die regelmässigen, gesicherten Erträge Ihrer Anlage. Durch eine durchschnittlich 10-jährige Produkte- und 25-jährige Leistungsgarantie der Modulhersteller sind Sie gegen Ertragsausfälle abgesichert. Eine Photovoltaik-Versicherung gegen unvorhersehbare Schäden an Ihrer Anlage deckt nach Bedarf Restrisiken ab. Daher kann eine sichere Rendite auf Dauer erwartet werden. Bei erhöhtem Eigenverbrauch vergrössert sich Ihre Rendite zusätzlich, da der Haushaltsstrompreis zumeist über den Kosten für die Erzeugung des Stroms aus Ihrer Photovoltaik-Anlage liegt.



Erhöhung des Liegenschaftswertes

Durch eine Installationsanlage erhöht sich der Wert einer Liegenschaft. Meist ist die Wertsteigerung der Liegenschaft höher als die Investitionskosten einer Photovoltaik-Anlage. Ausserdem können die Baukosten der Anlage meistens in der Steuererklärung als Liegenschaftsunterhaltskosten in Abzug gebracht werden.

